
Question au niveau de la sélection en master

Par manon555, le 28/11/2023 à 07:04

Bonjour, j’ai fait 3x ma l1, j’ai réussi à passer mes deux secondes d’années d’études avec de 
bonnes moyennes et en faisant des stages à côté. 

De part vos expériences, est ce que mes 3 premières années d’études me seront 
préjudiciables pour la sélection en master ? 

Bisous!

Par Isidore Beautrelet, le 28/11/2023 à 09:25

Bonjour

Absolument pas ! J'ai moi même une connaissance qui a triplé sa LD1 et qui a tout de même 
été prise dans un M2 de sa fac (à l'époque la sélection se faisait entre le M1 et le M2).

Si vous avez des résultats corrects en LD3, vous avez toutes vos chances d'être prise dans 
un Master.
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